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平成２２年 第５回教育委員会 会議録

日 時 平成２２年３月２６日（金）午後５時３０分～７時２０分

場 所 向日市民会館 第５会議室

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長

欠席委員 なし

事 務 局 教育部長、次長、教育部付課長、教育総務課長、生涯学習課長、学校教

育担当課長、総括指導主事、中央公民館長、文化財調査事務所長、

図書館長・文化資料館長、指導主事、教育総務課係長

議 題

議案第 ８号 平成２２年度指導の重点について

議案第 ９号 向日市学校評議員の委嘱について

議案第１０号 向日市教育委員会事務局職員の人事異動について

委員会諸報告

傍 聴 者 な し

委員長

委員長

部 長

総括指導主事

開会宣言

議案第８号「平成２２年度指導の重点ついて」を上程する。

― 議案第８号 提案説明 ―

・ 教育の今日的課題を踏まえ、本市の教育目標を定め、その目標を達成する

ため、その基本方針及び具体的施策について、毎年度作成。

・ 学校教育と社会教育が融合し、「自立」と「共生」、「人権尊重」をキーワ

ードとして、市民の信託と期待に応える教育を推進することを目指す。 
・学校教育について

「生きる力」の育成を基本として、知・徳・体の調和のとれた児童・生徒を

育成し、豊かな人間性と創造性にあふれ、さらに国際感覚を身に付けた人間の

育成を目標。

・社会教育について

基本的人権の尊重を基盤に、生涯にわたる学習課題を明確にして、学習機会

の拡充を図り、市民の自発的な学習活動を推進することを目標。

― 議案第８号 提案説明（学校教育）―

重点事項

１ 学力の充実・向上と個性を伸ばす教育の推進

２ 豊かな人間性をはぐくむ心の教育の推進
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生涯学習課長

委員長

３ 健康の増進、体力の向上、安全・安心の確保

４ 家庭、地域社会との連携

５ 教職員の資質能力の向上

具体的事項（加筆したもの等）

○ 小学校外国語活動の本格実施（平成２３年度）を明記

○ 中学校における英語科の授業改善

○ 授業や教員研修等における学校図書館支援員の活用

○ 障がいのある人を正しく理解するための指導及び特別支援教育についての

理解と認識を深めるための啓発活動

○ 教科等目標達成のための適切なＩＣＴ活用

○ 学校における３Ｒの取組の実施

○ 「食育の充実」を新たに項目立て

○ 「子ども１１０番のいえ」等の周知と防犯グッズの携行指導を明記

・ 新しい指導要領の本格実施（小学校は２３年度、中学校は２４年度から）

を目前に控えた時期であること踏まえ、また、２２年度の新規事業を盛り込

み、加筆・修正を行った。

・ 重複して用いられている表現の解消、体言止めによる簡潔な表現など、文

言の表現方法の整理を行った。

― 議案第８号 提案説明（社会教育）―

重点事項

１ 生涯学習社会の実現

２ 人権教育の推進

３ 家庭・地域社会の教育力の向上

４ 文化・スポーツの振興

・ 「京都府の指導の重点」や２２年度新規事業を踏まえ、加筆・修正を行った。

・ よりわかりやすい表現となるよう、文言の表現方法の整理を行った。

議案第８号の採決を行う。 

（全員挙手）

全員挙手により、議案第８号は承認された。
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委員長

委員長

委員長

議案第９号及び第１０号は人事に関することなので、秘密会とした

い。秘密会とすることに賛成の方は、挙手を願う。

（全員挙手）

全員挙手により秘密会とする。

（以下秘密会）

（以上秘密会）

秘密会を解く。
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委員長

部長

委員

委員長

委員

次長

生涯学習課長

委員長

最後に、委員会諸報告について説明を願う。

― 報告 向日市議会平成２２年第１回定例会

一般質問に対する答弁について ―

教育委員会所管に係る質問 ７名

児童生徒を対象としたＡＥＤの救命講習についての答弁ほか

【委員の意見等】

２３年度以降、小学校での英語教育はどのような形で行われるのか。

留守家庭児童会における男女別トイレの設置状況はどのようになっ

ているか。

インターネット上には、児童や生徒にとって有害な情報もあふれてお

り、正しい情報を識別する能力を養うことが必要である。

（事務局の応答）

○委員の質問について

「外国語活動」については、２３年度からの本格実施に先駆けて、

１６年度から小学校６年生の「総合的な学習の時間」において年３５

時間、１８年度からは５年生においても年３５時間行っており、ＡＬ

Ｔを活用した英語によるコミュニケーション能力の向上を図ってき

た。２３年度以降も、これまでと同様の取組を行っていきたい。

○委員長の質問について

男女別トイレについては、現在、第４及び第５児童会に設置されてお

り、また、第１児童会については、２２年度中に改修する予定である。

その他の児童会については、既存トイレ及び施設に余裕スペースがな

く、改修が困難であることから、施設の改修時に設置を検討したいと考

えている。

閉会宣言


